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银行卡清算对申请办理信用卡有什么影响？

  

银行卡清算市场的放开，意味着更多的机构可以涉足这一块，对于消费者来说当然
是好事。正所谓有竞争才有进步，银联一家独大的局面将不存在，那对用户申请办
理信用卡、银行卡有什么好处呢？申请信用卡会更难吗？银行卡清算对银行信用卡
业务有什么影响呢？

根据政策，人民币清算市场放开后，卡组织和支付机构都可申请成为银行卡清算机
构，也就是说，国外卡组织，如VISA、万事达等机构，中国银联，以及国内其他有
志于做清算渠道的第三方机构（如支付宝等）将“同台飙戏”，市场将会逐步形成
一个充分竞争的状况。这种状况下，对我们持卡人/申卡人来说，有几项变动：

1、申卡有更多选择。

卡组织都可成为单独的清算机构后，银联跟国外卡组织将分家，双币卡将退出市场
。今后申卡时，我们的卡片选择将会更多：银联卡、VISA卡、万事达卡、其他机构
卡等。

2、卡片数量更多，办卡更需谨慎

我们可能会比现在拥有更多的卡片，以前我们只需要办一张银联/VISA卡，就可以
同时实现境内外使用的需求，市场放开后，我们却要办两张卡，境内一张、境外一
张，不同用途的卡片将会更多。我们需要的可能不再是2-3张信用卡，而是5-6张信
用卡。

数量过多的卡片显然难以管理，因此我们需要在办卡时更加谨慎，以免一不小心，
钱包就塞不下这么多卡片。

3、可以享受的优惠更多

各卡组织同台飙戏，充分竞争，必然要甩出足够分量的优惠，刺激公众办自己旗下
的银行卡，或者会推出更多、更大力度的优惠，可以预见，未来我们将享受到银行
卡带给我们的更多便利和实惠。

以上仅从信用卡用户的角度简单分析，实际上，人民币结算市场一旦放开，市场将
重新洗牌，银行、卡组织、第三方机构等将经历一番血战，才能重新确立市场份额
，动荡会持续。不过，早已有预见的银联已经在布局，相信龙头老大的位置还是会
保留。
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如果您需要办卡 刷卡 代还信用卡 联系微信18305922292
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